



II Concierto Solidario Rotary Club de Getxo

La segunda edición del concierto solidario organizado por Rotary Club de Getxo tuvo lugar el pasado 8 de junio en el auditorio de la Escuela de Música Andrés Isasi en Getxo.

Un año más nuestro club organizó el concierto solidario ofrecido por el Coro y Orquesta de Cámara de Bilbao. En esta ocasión la recaudación se destinará a la Fundación Argia, entidad de Getxo que lucha por mejorar la calidad de vida e imagen pública de las personas que viven con un diagnóstico de enfermedad mental.

Argia Fundazioa atiende la demanda social de acompañar a las personas con trastorno mental grave y a sus familias. Ofrecen una red de recursos de apoyo personalizado, diversos y de calidad, en la que trabajan personas profesionales y voluntarias, implicadas y motivadas. A través de su modelo de atención centrado en la persona, establecen sus pilares fundamentales de actuación en la difusión del conocimiento sobre el acompañamiento en esta enfermedad y la lucha contra los estigmas que, en el día a día impiden un acceso pleno a la sociedad de estas personas.

Con la organización de este concierto solidario se han alcanzado dos objetivos, la divulgación de la finalidad de Argia y mejorar el necesario equipamiento de su club social que atiende a los usuarios del centro.

Igualmente, esta acción se enmarca dentro de las actividades del club rotario de Getxo, destinadas al acercamiento de Rotary a la comunidad local, dando a conocer nuestra labor de servicio y con la que nos permite contribuir a la acción de difusión y divulgación de Rotary.

Desde aquí queremos dar nuestro más sincero agradecimiento a la Escuela de Música Andrés Isasi, del Ayuntamiento de Getxo. Agradecer también la inestimable colaboración de la Asociación de Música de Cámara de Bilbao, a su presidente Jose María Herrero y a cada uno de los músicos e integrantes del Coro y Orquesta a su director Daniel Garay y la profesora de canto María Montes. Sin ellos no sería posible.

Por último, agradecer a todos los asistentes y los amigos y clubes rotarios que no pudieron asistir, pero colaboraron con fila 0. Con vuestra aportación apoyáis la gran labor que desarrolla el equipo de la Fundación Argia.

Os esperamos para la próxima edición.



